

自治会回覧

防災部より

No.04 平成21年7月23日

3丁目防災倉庫がリニューアルされました！――

昨7月22日、46年ぶりに日本で皆既日食が見られるという日でしたが、生憎の天候で残念な結果のところが多かったようです。ここ桜台でも雲が低く立ち込め陽の射すことは無かったように思います。朝は雨が降っていましたが、9時前後には上がりました。

田島建築さんから連絡があり、今日これから防災倉庫の建替えを行うとの事です。いつまた雨が降り出すかもしれない不安と共に、私は3丁目防災倉庫へ向かいました。現場では田島建築の方が2名、倉庫の取り壊しに着手仕懸かっていました。工事着手の連絡のため、私は3丁目杉原地区長宅へ向かいます。杉原地区長も立ち会うという事で二人して現場のちびっこ公園に戻る。雲は切れず、雨は降りそうで降ることは無い。天気がよければ部分日食を見ることが出来るのだろうが、^{日食}75%ではそれほど暗くならないのだろう。私が鈍いのか、日食が起きていることすら感じられないでいる。田島建築のお二方は着々と自分の仕事を進められている。あっという間に古い防災倉庫は跡形も無くなり、新しい倉庫が次第に形をなしていく。

昼休みをはさんで、午後2時頃に新しい防災倉庫は完成しました。しっかりした美しい倉庫の完成です。キーは杉原地区長が受け取りました。『100人乗っても大丈夫』のイナバの位置です。でも、やはりむやみに屋根の上に乗らないで下さい。お願いします。止むを得ない場合は出来るだけ軽い人が静かに乗ってください。でも、止むを得ない場合ってどんな場合かちょっと測りかねますが・・

あっ、そうでした、どなたか字の書ける方をご存知ではありませんか？ 倉庫前面のドア部分に3丁目防災倉庫であることを表記したいのですが。勿論ボランティアでお願いします。

(無料でという意味です、念の為。)

2丁目防災倉庫の屋根の補強も進めています。今の屋根の上にベニヤ板を載せ、紙を敷きその上に板を張るとの事です。ベニヤ板は人が乗っても大丈夫なようにとの事です。今しばらくお待ちください。(ベニヤ板と紙は既に張っています。)

また、消火器の方も2・3日内に納入予定です。

以上。

(7月23日 多田記)。

《追記》 7月24日、消火器補充分8本、納入されました。所定の個所に収められました。また、2丁目防災倉庫の屋根の補強も完了しております。屋根の上に乗っても大丈夫なようにベニヤ板を張っています。でも、相撲はとらないで下さい。《24日》